

Lettre du 12 avril 2023

Français / English below



La Croissance Partagée avec l'Afrique
pour Prospérer Ensemble...

Bonjour,

Sommaire de la lettre:

- 1) **Edito: Les conférences internationales de Croissance PEACE pour l'Afrique**
- 2) **Le profil des investisseurs de Croissance PEACE**
- 3) **Comment Croissance PEACE vous aide à réaliser vos projets en Afrique ?**
- 4) **La diaspora africaine à la 6ème conférence internationale de Croissance PEACE**
- 5) **Croissance PEACE ingénierie: Trouvez des solutions à vos problématiques**

[Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement](#)

Nos réseaux sociaux sont actifs (Facebook, LinkedIn, Instagram, Twitter).

La lettre est distribuée à 70 000 lecteurs. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes.

[Derniers éditos](#)

Dernier Rappel : La 6ème conférence internationale de Croissance PEACE aura lieu le lundi 24 avril 2023, à l'Assemblée nationale française.

Thème : **Nos Avenirs Partagés Avec l'Afrique;**

Attention ! Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 17 avril 08h00

[Communiqué de presse](#)

[Note de cadrage + pré-programme](#) (journées des 24 et 25 avril)

[Lien pour s'inscrire](#)

[Dîner](#)

Attention ! Le nombre de places disponibles est limité.

1) Edito: Les conférences internationales de Croissance PEACE pour l'Afrique

Depuis de nombreuses années, l'ONG internationale Croissance PEACE impulse des actions fortes en faveur du dynamisme économique et social des pays d'Afrique. Au cœur de cette démarche : [le programme d'optimisation des États, du secteur privé et la société civile en Afrique.](#)

L'objectif de ce programme, dont la portée bénéficie à l'ensemble des dirigeants des sphères publiques et privées, est d'apporter des solutions concrètes aux problématiques qu'ils rencontrent. Ainsi, Croissance PEACE mobilise ses experts dans les domaines de l'agriculture, de l'industrie, de l'administration publique, des services et de l'innovation, pour répondre aux attentes des organisations africaines qui la sollicitent.

Les conférences internationales de Croissance PEACE constituent quant à elles, des temps et des espaces où les amoureux de l'Afrique peuvent se rencontrer et réfléchir aux sujets importants qui concernent le continent, dans un cadre d'amitié et de convivialité. D'ailleurs, l'idée de la mise en place du programme d'optimisation des ressources est née lors d'une des conférences.

Ces conférences sont aussi des occasions pour les participants de renforcer leurs réseaux relationnels, de faire connaissance avec des potentiels partenaires d'affaires, de détecter de nouvelles opportunités en Afrique, de trouver des solutions auprès des intervenants-experts, etc.

Cette année, l'accent sera particulièrement mis sur l'avenir de l'Afrique et de l'Europe. D'une part, quelle doit être la pérennité des politiques publiques pour stimuler les projets d'infrastructures de développement sur le continent ? Et d'autre part, dans un contexte géopolitique compliqué, comment les Africains et les Européens peuvent-ils construire ensemble un avenir commun et prospère ?

La force des conférences internationales de Croissance PEACE est d'avoir un effet d'entraînement sur les nouvelles générations de dirigeants Africains et Européens. Pour nous, il faut sortir de la pensée démagogique. En ce 21ème siècle, l'on ne peut envisager la croissance en Europe sans l'Afrique, et l'Afrique ne peut se développer sans la contribution de l'Europe. Pour cela, nous devons faire évoluer les mentalités de part et d'autre, et bâtir des ponts efficaces entre les deux continents. C'est le positionnement de Croissance PEACE.

Car parmi les multiples idées qui traversent aujourd'hui les sociétés africaines, le phénomène dominant est probablement celui de l'affirmation de plus en plus forte de la souveraineté du continent.

En refusant d'admettre cette alternative, en mettant un point d'honneur à cultiver un langage équivoque, on se rend incapable de distinguer puis d'articuler judicieusement les ressources, pour bâtir ensemble un avenir commun optimiste. C'est pour cette raison que Croissance PEACE recommande de prendre la pleine mesure de ce bouleversement qui s'opère dans les profondeurs, et qui gagne du terrain. De ce fait, la capacité à définir et à même rechercher un projet commun qui fédère les aspirations des peuples africains et européens devient salutaire pour tous.

On est ensemble !

[Ludovic Emanuely](#)

Président Croissance PEACE

2) Le profil des investisseurs de Croissance PEACE

Le premier trimestre vient de s'achever, et nous nous félicitons d'avoir qualifié 21 nouveaux partenaires financiers dans notre portefeuille d'investisseurs. Les règles en matière de capital-investissement ou de dette peuvent parfois présenter des risques pour les promoteurs que nous accompagnons.

C'est pourquoi, Croissance PEACE collabore avec les investisseurs qui tiennent compte de l'alignement des intérêts de toutes les parties prenantes. Ainsi, lors de nos missions de levée de fonds, nous veillons systématiquement à ce que les intérêts des porteurs de projets qui nous sollicitent et ceux des investisseurs qui nous font confiance soient parfaitement accordés. Ce principe est essentiel pour le succès à long terme de toute organisation.

En encourageant nos investisseurs à investir dans les entreprises en Afrique dont nous jugeons qu'elles seront performantes, notre objectif est de leur donner en retour des plus-values intéressantes, tout en favorisant la dynamique entrepreneuriale sur le continent.

Pour en savoir plus sur le profil des investisseurs de Croissance PEACE, n'hésitez pas à me contacter.

Avec mes amitiés,

Auguste DAGO

Directeur des investissements

auguste.dago@croissancepeace.org

3) Comment Croissance PEACE vous aide à réaliser vos projets en Afrique ?

La modernité, vaste concept dont les attributs sont la vitesse et l'incertitude. Elle nous oblige à nous ancrer dans l'air du temps. Face à cette complexité, le dirigeant que vous êtes doit savoir s'ajuster en permanence. C'est une autre façon de dire que vous devez adopter une stratégie opérationnelle.

En Afrique, Croissance PEACE fait de l'expérience des réalités un atout exceptionnel (voir notre site Internet). Notre savoir-faire nous permet d'avoir une vision précise sur la matérialité, les intentions et les attentes des structures qui nous font appel depuis le continent. Et c'est justement cette expérience des réalités qui nous donne un avantage concurrentiel.

Ainsi, nous vous apportons un accompagnement pertinent sur les enjeux complexes de développement de votre organisation en Afrique, que vous ne trouverez nulle part ailleurs.

Notre méthode : « l'Arc de Croissance », se veut avant tout pragmatique. Si vous avez un besoin, nous vous apportons la solution. Si vous avez des attentes, nous agissons concrètement pour que vous soyez satisfait. Avec nous, il n'y a pas de doctrine. Nous nous

appliquons à minorer le plus possible les productions théoriques. La masturbation intellectuelle n'est pas notre tasse de thé. Seules comptent pour nous, les actions qui donnent des résultats. Celles et ceux qui ont bénéficié des services de Croissance PEACE se retrouveront assurément dans ces lignes.

Si vous aussi, vous êtes à la recherche d'une solution urgente pour votre problématique en Afrique, et que l'expérience des réalités dont nous disposons vous parle, contactez-nous !

contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO

4) La diaspora africaine à la 6ème conférence internationale de Croissance PEACE

La capacité économique de la diaspora africaine joue un rôle essentiel dans le développement du continent, en particulier dans le domaine social. D'où l'importance de mettre en place des programmes ambitieux qui favoriseraient encore plus l'impact de celle-ci en faveur des populations locales en Afrique.

L'ONG internationale Croissance PEACE se réjouit des contributions régulières qu'apporte la diaspora africaine dans les projets que nous développons pour l'Afrique. Cette année, vous serez encore nombreux, comme à l'accoutumée, issus de la diaspora africaine de toute l'Europe, à venir participer à la 6ème conférence internationale de Croissance PEACE. Parce que vos idées et vos actions ont des retombées significatives sur le développement économique et social du continent, nous les considérons toutes et en tout temps comme porteuses de sens.

Le 24 avril, nous vous attendons nombreux à l'Assemblée nationale française, vous qui avez sans cesse l'envie de contribuer au bien-être collectif des populations en Afrique !

On est ensemble

[Lien pour s'inscrire](#)

5) Croissance PEACE Ingénierie : Trouvez des solutions à vos problématiques

Vous êtes bloqué dans votre activité et êtes à la recherche d'idées ou de solutions novatrices : utilisez Croissance PEACE Ingénierie !

Une méthode inédite pour répondre à des problématiques d'entreprises industrielles et d'institutions publiques en matières économiques, sociétales, écologiques, politiques, pour trouver des solutions adaptées, audacieuses et opérationnelles. « **Penser hors du cadre** »

Légitimité :

133 personnes constituent l'équipe Croissance PEACE Ingénierie. Elles proviennent de 17 pays différents. Ces personnes sont d'origines professionnelles, culturelles, politiques différentes (PDG, ingénieurs, médecins, aventuriers, militaires, restaurateurs, artistes, sportifs, geeks, pâtisseries, agriculteurs, ouvriers spécialisés, contremaîtres, etc). Elles ont toutes été sélectionnées pour leurs facultés exceptionnelles à raisonner « hors du cadre », afin d'apporter des solutions concrètes à des problèmes posés, lors de situations confuses ou dans les cas d'impasse.

Le secret des solutions trouvées, repose sur notre démarche « hors du cadre », basée sur 3 étapes éprouvées :

- Sélection des personnes pour leurs capacités exceptionnelles à raisonner différemment tout en tenant compte des réalités concrètes de la vie et le bon sens.
- Susciter l'intelligence collective, sans barrières personnelles ni préjugés, certitudes ou jugements, avec une approche originale, surprenante, audacieuse, innovante et efficace.
- Faire émerger une créativité réaliste du groupe, qui s'appuie d'une part, sur la connaissance générale, et d'autre part, sur la réflexion intense, l'imagination productive et l'intuition de chaque membre, pour concrétiser le résultat.

Bénéfices

Vous obtenez des solutions rapidement opérationnelles auxquelles vous n'auriez jamais pensées (concepts, applications, stratégies, nouveaux produits, nouveaux services, avantages concurrentiels, renseignements...).

Faire appel à Croissance PEACE Ingénierie: Contact@croissancePEACE.org

Pensons positif et agissons constructif !

Bien cordialement



Ludovic EMANUELY
President – Croissance PEACE
Chede- RC gend- IIIC
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org

English



*Shared Growth With Africa
to prosper Together ..*

Hello,

Letter summary:

- 1) Editorial: The international conferences of Croissance PEACE for Africa
- 2) The profile of Croissance PEACE investors
- 3) How Croissance PEACE helps you to carry out your projects in Africa?
- 4) The African diaspora at the 6th international conference of Croissance PEACE!
- 5) Engineering Croissance PEACE: Find solutions to your problems

[I want to become a new subscriber for free](#)

Our social networks are active (Facebook, LinkedIn, Instagram, Twitter).

The letter is distributed to 70,000 readers. You can distribute it to the competent authorities.

Latest editorials

LAST CALL: The 6th international conference of Croissance PEACE will take place on Monday, April 24, 2023, at the French National Assembly.

Theme: Our Shared Futures With Africa

Attention ! Registrations are open until April 17 at 08:00 a.m.

Press release

Framework note + pre-program (april 24-25)

Link to register

Having dinner

Warning ! The number of places available is limited.

1) The international conferences of Croissance PEACE for Africa

For many years, the international NGO Croissance PEACE has been driving strong actions in favor of the economic and social dynamism of African countries. At the heart of this approach: [the optimization program for States, the private sector and civil society in Africa.](#)

The objective of this program, the scope of which benefits all leaders in the public and private spheres, is to provide concrete solutions to the problems they encounter. Thus, Croissance PEACE mobilizes its experts in the fields of agriculture, industry, public administration, services and innovation, to meet the expectations of African organizations that request it.

The international conferences of Croissance PEACE constitute times and spaces where lovers of Africa can meet and reflect on important issues concerning the continent, in a framework of friendship and conviviality. Moreover, the idea of setting up the resource optimization program was born during one of the conferences.

These conferences are also opportunities for participants to strengthen their relational networks, to get to know potential business partners, to detect new opportunities in Africa, to find solutions with expert speakers, etc.

This year, the focus will be particularly on the future of Africa and Europe. On the one hand, what should be the sustainability of public policies to stimulate development infrastructure projects on the continent? And on the other hand, in a complicated geopolitical context, how can Africans and Europeans build a common and prosperous future together?

The strength of the international conferences of Croissance PEACE is to have a ripple effect on the new generations of African and European leaders. For us, we have to get out of demagogic thinking. In this 21st century, we cannot envisage growth in Europe without Africa, and Africa cannot develop without Europe's contribution. To do this, we must change mentalities on both sides, and build effective bridges between the two continents. This is the positioning of Croissance PEACE.

Because among the many ideas that cross African societies today, the dominant phenomenon is probably that of the increasingly strong affirmation of the sovereignty of the continent.

By refusing to accept this alternative, by making it a point of honor to cultivate ambiguous language, we become incapable of distinguishing and then judiciously articulating the resources, in order to build a common optimistic future together. It is for this reason that Croissance PEACE recommends taking the full measure of this upheaval that is taking place in the depths, and which is gaining ground. As a result, the ability to define and even seek a common project that unites the aspirations of African and European peoples becomes beneficial for all.

We are together !

[Ludovic Emanuely](#)

President Croissance Peace

2) The profile of Croissance PEACE investors

The first quarter has just ended, and we are pleased to have qualified 21 new financial partners in our portfolio of investors. Private equity or debt rules can sometimes present risks for the promoters we work with.

This is why Croissance PEACE collaborates with investors who take into account the alignment of the interests of all stakeholders. Thus, during our fundraising missions, we systematically ensure that the interests of the project leaders who approach us and those of the investors who trust us are perfectly matched. This principle is essential for the long-term success of any organization.

By encouraging our investors to invest in companies in Africa that we believe will perform well, our objective is to give them attractive capital gains in return, while promoting entrepreneurial dynamics on the continent.

To find out more about the profile of Croissance PEACE investors, do not hesitate to contact me.

My friendships,

Auguste DAGO
Investment Director
auguste.dago@croissancepeace.org

3) How Croissance PEACE helps you to carry out your projects in Africa?

Modernity, a vast concept whose attributes are speed and uncertainty. It forces us to anchor ourselves in the spirit of the times. Faced with this complexity, the leader that you are must know how to adjust constantly. This is another way of saying that you need to adopt an operational strategy.

In Africa, Croissance PEACE makes the experience of realities an exceptional asset (see our website). Our know-how allows us to have a precise vision of the materiality, intentions and expectations of the structures that call on us from the continent. And it is precisely this experience of realities that gives us a competitive advantage.

Thus, we provide you with relevant support on the complex development issues of your organization in Africa, which you will not find anywhere else.

Our method: "the Arc of Growth", is above all pragmatic. If you have a need, we bring you the solution. If you have expectations, we act concretely so that you are satisfied. With us, there is no doctrine. We strive to minimize theoretical productions as much as possible. Intellectual masturbation is not our cup of tea. The only things that matter to us are actions that produce results. Those who have benefited from the services of Croissance PEACE will certainly find themselves in these lines.

If you too are looking for an urgent solution to your problem in Africa, and the experience of the realities we have speaks to you, contact us!

contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO

4) The African diaspora at the 6th international conference of Croissance PEACE

The economic capacity of the African Diaspora plays an essential role in the development of the continent, particularly in the social field. Hence the importance of setting up ambitious programs that would further promote its impact in favor of local populations in Africa.

The international NGO Croissance PEACE is delighted with the regular contributions made by the African diaspora to the projects we are developing for Africa. This year, you will still be numerous, as usual, from the African diaspora from all over Europe, to come and participate in the 6th international conference of Croissance PEACE. Because your ideas and your actions have significant benefits on the economic and social development of the continent, we consider them all and at all times to be meaningful.

On April 24, we are expecting many of you at the French National Assembly, you who constantly want to contribute to the collective well-being of populations in Africa!

On est ensemble

[Link to register](#)

5) Croissance PEACE Engineering: Find solutions to your problems

You are stuck in your activity and are looking for innovative ideas or solutions: use Croissance PEACE Ingénierie!

An unprecedented method to respond to the problems of industrial companies and public institutions in economic, societal, ecological and political matters, to find appropriate, bold and operational solutions. "Think outside the box"

Legitimacy:

133 people make up the Croissance PEACE Ingénierie team. They come from 17 different countries. These people are of different professional, cultural and political origins (CEOs, engineers, doctors, adventurers, soldiers, restaurateurs, artists, sportsmen, geeks, pastry chefs, farmers, specialized workers, foremen, etc.). They have all been selected for their exceptional ability to reason "outside the box", in order to provide concrete solutions to problems posed, in confusing situations or in the event of an impasse.

The secret of the solutions found is based on our "outside the box" approach, based on 3 proven steps:

- Selection of people for their exceptional ability to reason differently while taking into account the concrete realities of life and common sense.
- Arouse collective intelligence, without personal barriers or prejudices, certainties or judgements, with an original, surprising, daring, innovative and effective approach.
- To bring out a realistic creativity of the group, which is based on the one hand, on the general knowledge, and on the other hand, on the intense reflection, the productive imagination and the intuition of each member, to concretize the result .

Benefits

You get quickly operational solutions that you would never have thought of (concepts, applications, strategies, new products, new services, competitive advantages, information, etc.).

Contact Croissance PEACE Engineering: Contact@croissancePEACE.org

Think positive and act constructively!

Best regards



Ludovic EMANUELY
President – Croissance PEACE
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org